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Мониторинг СМИ от 9 – 16 января 2020 года 
 

Упоминаний всего: 22, из них в федеральных СМИ – 6 

Телевидение: 0 

Интернет: 14 

Печать: 7 

Радио: 1 

Научно-популярные публикации, выполненные сотрудниками ЗабГУ: 8 

По инициативе ОСО и СМИ: 5 
 

Чита.ру 
 

https://www.chita.ru/blogs/editorial/140408/                                                16:39, 13 ЯНВАРЯ 2020 
 

Почему студенты ЗабГУ не хотят жить в Чите 
 

Агентство по развитию человеческого капитала на Дальнем Востоке провело исследования в 

Забайкальском государственном университете, выяснив, что 62,4% опрошенных студентов хотят 

уехать из региона по окончании университета. Редколлегия «Чита.Ру» обсуждает, почему так 

сложилось и изменится ли ситуация в ближайшем будущем. 
 

https://www.chita.ru/articles/140409/                                                           11:37, 14 ЯНВАРЯ 2020 
 

«Тайны истории»: Тревожная встреча 1920-го 
 

О том, как в Чите встречали 1920-й Новый год, ровно 100 лет не писали. В советские 

времена это было «не интересно», а в постсоветские годы у краеведов как-то «руки не дошли». 

<…>Элита 

Всю верхушку, включая атамана Григория Семёнова, на завтрак, посвящённый Новому году 

(большинство русских всё ещё отмечали его по старому стилю) пригласил в штаб 5-й японской 

дивизии её комдив генерал-лейтенант Судзуки. Традиционно желали в новом году победить 

большевиков. 

Помимо прочих неприятностей, накануне Нового года, в ночь 25 на 26 декабря случился 

пожар в штабе ЗабВО, что располагался в здании Файенгольдов (ныне здесь гостиница краевой 

администрации). И штаб вынужден был переехать в здание женской гимназии (в настоящее 

время – историко-филологический факультете ЗабГУ)… 
 

https://www.chita.ru/news/140492/                                                               14:30, 15 ЯНВАРЯ 2020 
 

Проректор ЗабГУ предложил вернуть лечебно-трудовые профилактории из СССР 
 

Проректор Забайкальского государственного университета (ЗабГУ) по социальной и 

воспитательной работе Виктор Кузнецов на круглом столе по федеральному законопроекту против 

домашнего насилия 14 января заявил, что вместо нового закона в России нужно возродить 

советские лечебно-трудовые профилактории. 

«Я сравниваю советскую действительность, когда в школе учился, когда комсомольцами 

были и так далее. Тогда насилия не было. Пьянство было, но были и решительные меры. Почему 

сейчас надо из семьи убрать жертв: детей, жён и так далее? Раньше было ЛТП, что это такое, все 

знают. Вот он напился, побил — на 3 года его раз — туда. Во-первых, это наказание, во-вторых, 

там лечение проводят, в-третьих, воспитание его там и зарабатывание денег. Сколько потом 

вернулось в семью мужиков нормальных? Давайте вернём лечебно-трудовые профилактории?» — 

сказал Кузнецов. 

Он подчеркнул, что под страхом попасть в такое учреждение меньше пили и молодые люди. 

Идею поддержал уполномоченный по правам ребёнка в Забайкальском крае Иван Катанаев. 
 

Заб.ру 
 

https://zab.ru/news/123024_nagrazhdenie_pobeditelej_konkursa_smi_i_blogerov_zabajkalskoj_tpp

_sostoitsya_13_yanvarya                                                                                                      10:27, 13 января 

Награждение победителей конкурса СМИ и блогеров Забайкальской ТПП состоится 13 

января 
 

Церемония награждения победителей конкурса СМИ и блогеров «Взгляд в будущее» 

состоится 13 января в зале Дома офицеров в Чите. Межрегиональный конкурс журналистов 

организовала Забайкальская Торгово-промышленная палата совместно с региональным 

https://www.chita.ru/blogs/editorial/140408/
https://www.chita.ru/articles/140409/
https://www.chita.ru/news/140492/
https://zab.ru/news/123024_nagrazhdenie_pobeditelej_konkursa_smi_i_blogerov_zabajkalskoj_tpp_sostoitsya_13_yanvarya
https://zab.ru/news/123024_nagrazhdenie_pobeditelej_konkursa_smi_i_blogerov_zabajkalskoj_tpp_sostoitsya_13_yanvarya
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отделением Союза журналистов России при поддержке Администрации губернатора 

Забайкальского края. 

- Почти 200 заявок от участников оценивает наше жюри. Официальная церемония 

награждения победителей конкурса при участии губернатора края Александра Осипова состоится 

13 января в 15:00 в Доме офицеров, - рассказали в оргкомитете. 

<…> Жюри конкурса: доцент кафедры журналистики ЗабГУ Владимир Тихомиров, 

первый заместитель руководителя администрации губернатора региона Алексей Казаков, 

председатель Забайкальского отделения союза журналистов Александр Потяев, исполнительный 

директор Забайкальской ТПП Сергей Болтян, председатель Общественной палаты Забайкальского 

края Наталья Дроботушенко, Заслуженный работник культуры Читинской области и Агинского 

Бурятского автономного округа Александр Баринов, пресс-секретарь главы городского округа 

«Город Чита» Лариса Семенкова, Уполномоченный по защите прав предпринимателей в 

Забайкальском крае Виктория Бессонова, председатель Правления Бурятской региональной 

организации Союза журналистов России Валерий Треногин, заведующая кафедрой 

журналистики и связей с общественностью ЗабГУ Ирина Ерофеева, старший преподаватель 

кафедры журналистики и связей с общественностью Забайкальского государственного 

университета Юлия Полякова. 

Участие принимают журналисты и блогеры из Забайкальского края, Республики Бурятия, 

Иркутской области и Хабаровского края.  
 

https://zab.ru/news/123883_osipov_na_nagrazhdenii_pobeditelej_konkursa_zabajkalskoj_tpp_pozd

ravil_zhurnalistov_s_prazdnikom                                                                                        15:55, 13 января 

Осипов на награждении победителей конкурса Забайкальской ТПП поздравил 

журналистов с праздником 
 

Губернатор Забайкальского края Александр Осипов 13 января, в День российской печати, 

принял участие в награждении победителей конкурса СМИ и блогеров «Взгляд в будущее». 

Межрегиональный конкурс журналистов организовала Забайкальская Торгово-промышленная 

палата совместно с региональным отделением Союза журналистов России при поддержке 

Администрации губернатора Забайкальского края. Глава региона поздравил работников СМИ с 

праздником. 

<…> Напомним, конкурс «Взгляд в будущее» проводился впервые. Было подано почти 200 

заявок на участие из Забайкальского края, Республики Бурятия, Иркутской области и 

Хабаровского края. Работы оценивались по шести номинациям: «Лучший видеоматериал», 

«Лучший радиоматериал», «Лучшая публикация в печатных изданиях», «Лучший материал 

интернет-изданий», «Профессия блогер», «Навстречу 75-летию Победы» (специальная 

номинация). 

Темами конкурса журналистов и блогеров стали: «Новые дальневосточники» (о вхождении 

регионов СФО в состав ДФО), «Естественные монополии региона», «Власть и общества», 

«Спортивное поколение - здоровое поколение», «Трансграничное сотрудничество», «Особенности 

экономического развития регионов России», «Экология» (мусорная реформа, вырубка леса, 

чистый воздух). 

Жюри конкурса: доцент кафедры журналистики ЗабГУ Владимир Тихомиров, <…> 

заведующая кафедрой журналистики и связей с общественностью ЗабГУ Ирина Ерофеева, 

старший преподаватель кафедры журналистики и связей с общественностью Факультета 

филологии и массовых коммуникаций Забайкальского государственного университета 

Юлия Полякова. 
 

https://zab.ru/news/123948_studenty_zabajkalya_primut_uchastie_vo_vserossijskoj_akcii_snezhnyj

_desant                                                                                                                                  08:20, 16 января 

Студенты Забайкалья примут участие во всероссийской акции «Снежный десант» 
 

Забайкальские студенты примут участие во всероссийской акции «Снежный десант». В 

начале февраля 50 человек посетят Улётовский и Нерчинский районы, где будут помогать 

ветеранам и пожилым людям, а также проведут культурно-массовые и спортивные 

мероприятия для населения. Об этом сообщила пресс-служба ЗабГУ. 

«Снежный десант» – это молодежная добровольческая акция, которая реализуется на 

территории более 40 регионов России. Организатором акции в нашем крае является Забайкальское 

региональное отделение Молодежной общероссийской общественной организации «Российские 

https://zab.ru/news/123883_osipov_na_nagrazhdenii_pobeditelej_konkursa_zabajkalskoj_tpp_pozdravil_zhurnalistov_s_prazdnikom
https://zab.ru/news/123883_osipov_na_nagrazhdenii_pobeditelej_konkursa_zabajkalskoj_tpp_pozdravil_zhurnalistov_s_prazdnikom
https://zab.ru/news/123948_studenty_zabajkalya_primut_uchastie_vo_vserossijskoj_akcii_snezhnyj_desant
https://zab.ru/news/123948_studenty_zabajkalya_primut_uchastie_vo_vserossijskoj_akcii_snezhnyj_desant
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студенческие отряды». Мероприятие проводится при поддержке Фонда президентских грантов», - 

сообщила пресс-служба. 

Каждый отряд закреплен за одним из районов края, и на протяжении семи дней студенты 

будут оказывать помощь ветеранам и пожилым людям, детским домам, проведут культурно-

массовые и спортивные мероприятия для местного населения, а также устроят 

профориентационные встречи с учащимися школ и средних учебных заведений. 

Акция проводится с 1969 года. Родоначальником движения «Снежного десанта» стал 

Алтайский край. В Забайкалье акция впервые прошла в 2018 году. Тогда студенты посетили 10 сел 

Карымского и Агинского района. 
 

ZabNews 
 

https://zabnews.ru/novost/2020/01/14/prorektor_zabgu_predlozhil_otpravlyaty_semeynih_deboshir

ov_v_profilaktorii                                                                                                         14 января 2020 17:23 

Проректор ЗабГУ предложил отправлять семейных дебоширов в профилактории 
 

Проректор по социальной и воспитательной работе Забайкальского государственного 

университета, член Общественной палаты региона Виктор Кузнецов 14 января на круглом 

столе по проблемам домашнего насилия предложил вернуть советскую систему лечебно-

трудовых профилакториев (ЛТП), куда отправляли домашних дебоширов. 

«Вспомним советское время. Не было разве тогда насилия? Было. Но если человек распускал 

в доме руки – три предупреждения, и поездка в ЛТП. Там он и работал, и его лечили в том числе: 

и от алкоголизма, на фоне которого среди прочего и происходило насилие. И сколько потом 

мужчин нормальными в семьи вернулись? Если вернуть ЛТП, нам только спасибо скажут», – 

сказал он. 

В Общественной палате Забайкальского края 14 января проходил круглый стол по 

обсуждению проекта федерального закона «О профилактике семейно-бытового насилия в 

Российской Федерации», разработанный членами Совета Федерации и депутатами 

Государственной Думы. 
 

Министерство образования, науки и молодежной политики 
 

https://minobr.75.ru/novosti/139573                                                                                      10 января 

Региональный этап Всероссийской олимпиады школьников начался в Забайкалье 
 

10 января в Забайкалье начался региональный этап Всероссийской олимпиады школьников. 

Первой стала олимпиада по французскому языку. 

На участие в региональном этапе олимпиады 2019-2020 учебного года подали заявки более 

1300 школьников из всех районов края. Они продемонстрируют знания по 22 учебным 

дисциплинам. Продлится региональный этап до 22 февраля и закончится олимпиадой по 

китайскому языку. 

<…> Всероссийская олимпиада школьников состоит из четырёх этапов: школьного, 

муниципального, регионального и заключительного. Победители и призёры заключительного 

этапа олимпиады получают особые права при поступлении в высшие учебные заведения в 

соответствии с профилем олимпиады. 

В прошлом году две школьницы из Забайкалья стали призерами заключительного этапа 

Всероссийской олимпиады школьников. Выпускница читинской школы №1 Анастасия Иванова 

стала призером олимпиады по литературе. Призером олимпиады по биологии стала ученица 

многопрофильного лицея ЗабГУ Анна Каминская. 
 

https://minobr.75.ru/novosti/139503                                                                                        9 января 
 

Свыше 70% студентов ЗабГУ хотят работать по специальности - результаты 

исследования 
 

В Забайкальском государственном университете было проведено анкетирование студентов 

старших курсов на тему «Будущая работа глазами выпускника», заказчиком которого выступило 

Агентство по развитию человеческого капитала на Дальнем Востоке. Исследование было 

направлено на решение одной из главных проблем для выпускника – трудоустройства. 

Всего в опросе приняли участие 737 студентов ЗабГУ. Из них 542 человека (73,5 % 

опрошенных) планируют по завершении обучения в вузе устроиться на работу по полученной 

профессии. В целом, 55,4 % опрошенных респондентов не потеряли интереса к выбранной 

профессии, а 15,5 % считают, что она даст возможность хорошо зарабатывать. 

https://zabnews.ru/novost/2020/01/14/prorektor_zabgu_predlozhil_otpravlyaty_semeynih_deboshirov_v_profilaktorii
https://zabnews.ru/novost/2020/01/14/prorektor_zabgu_predlozhil_otpravlyaty_semeynih_deboshirov_v_profilaktorii
https://minobr.75.ru/novosti/139573
https://minobr.75.ru/novosti/139503
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Татьяна, студентка 4 курса историко-филологического факультета: «По окончании 

университета я буду работать по специальности. Хочется куда-нибудь уехать. Однако считаю, что 

нужно сначала получить опыт в региональных СМИ, а потом, если ты будешь готов – покорять 

федеральную журналистику. Я планирую работать на телевидении или радио. Стать 

телевизионным журналистом – моя мечта ещё с раннего детства. И она исполнима, нужно только 

приложить усилия». 

Михаил, студент факультета строительства и экологии: «Я не знаю, где буду работать. Как и 

большинство выпускников, я не уверен в своём трудоустройстве по специальности, но, конечно, 

хочется идти по профилю и развиваться в этом направлении. В аспирантуру идти не планирую, 

потому что в нашей стране заниматься наукой или даже преподавать – дело крайне 

неблагодарное». 

В системе высшего образования есть несколько ступеней обучения. Многие по окончании 

университета поступают на второе высшее, большая же часть идёт в магистратуру для 

углублённого изучения профессии. Так, 408 студентов (55,3%) планируют продолжить обучение 

после окончания учебного заведения. 

Виктория, студентка 4 курса психолого-педагогического факультета: «Я планирую после 

окончания бакалавриата поступить в магистратуру на свой родной факультет. Правда, уже на 

другую специальность – «психология». 

Перспектива по кадровому обеспечению края не самая радужная. 458 студентов, а это 62,4 % 

опрошенных, по окончании университета планируют покинуть территорию Забайкалья и уехать на 

постоянное место жительства в другие регионы. 

Екатерина, студентка 4 курса психолого-педагогического факультета: «Я планирую уехать из 

Забайкалья в Новосибирск для получения дальнейшего образования по своей специальности, так 

как в нашем крае мало направлений по специальности «педагог-психолог» в магистратуре». 

Илья, студент факультета строительства и экологии: «Рассчитываю устроиться в надзорные 

органы по части строительства. Хочется приобрести опыт работы с нормативной документацией. 

Планирую поработать в крае около года и уехать в другой город. Был в других регионах, и там 

мне понравилось больше, чем в Чите». 

Но есть и те, кто готов остаться в Забайкальском крае и начинать свою трудовую 

деятельность именно здесь. 

Ангелина, студентка 4 курса факультета физической культуры и спорта: «Возможно, когда-

нибудь я покину пределы края, но точно не в ближайшие 5-6 лет. В Забайкалье я переехала пару 

лет назад, и мне здесь очень нравится. По окончании обучения буду подавать документы в 

магистратуру ЗабГУ, на ФФКиС». 

Всего лишь 190 студентов (25,8 %) готовы рассмотреть предложения по трудоустройству на 

предприятиях, расположенных в северных и северо-восточных районах Забайкальского края. 

Олег, студент горного факультета: «Сейчас о трудоустройстве пока не думаю. Все мысли 

заняты дипломом. Предложения по работе есть, как в крае, так и за его пределами. У нас в 

Забайкалье – это ГРК «Быстринское», ППГХО в Краснокаменске. Также возможно устроиться в 

«БГК Удокан», но пока он на начальной стадии строительства. Моя специальность «Обогащение 

полезных ископаемых» очень востребована на рынке в настоящее время. Летом хочу поступить в 

магистратуру на другую специальность – «Безопасность строительства» или «Экономика» на 

заочное отделение. На практику я дважды ездил в Якутскую область, в Алдан. Приглашают туда, 

но там есть определённая загвоздка – график работы постоянный, а не вахтовый. Нужно там жить. 

Хотелось бы остаться в крае и рассмотреть другие организации. Выбор есть, и после выпуска я 

этим займусь». 

Выбирая желаемый уровень заработной платы для своей профессии, большинство, а именно 

225 человек, остановились на 40-60 тысячах рублей. 

Результаты анкетирования говорят о том, что будущий выпускник ЗабГУ в большинстве 

своём уверен в правильности выбора профессии. Для многих это была мечта с детства, и за время 

обучения интерес к специальности не исчез. 
 

Московский комсомолец – Чита  
 

https://www.mkchita.ru/social/2020/01/14/vernut-ltp-dlya-profilaktiki-semeynogo-nasiliya-

predlozhili-v-zabaykale.html                                                                                              14 января в 10:20 

Вернуть ЛТП для профилактики семейного насилия предложили в Забайкалье 
 

https://www.mkchita.ru/social/2020/01/14/vernut-ltp-dlya-profilaktiki-semeynogo-nasiliya-predlozhili-v-zabaykale.html
https://www.mkchita.ru/social/2020/01/14/vernut-ltp-dlya-profilaktiki-semeynogo-nasiliya-predlozhili-v-zabaykale.html
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Вернуть систему лечебно-трудовых профилакториев (ЛТП) как форму профилактики 

семейного насилия предложил член Общественной палаты Забайкалья, проректор по 

социальной работе ЗабГУ Виктор Кузнецов. Об этом с обсуждения закона о домашнем насилии 

в Общественной палате края 14 января сообщил корреспондент «МК в Чите». 

Общественник предложил изучить и, возможно, вернуть некоторые практики, которые 

использовались в Советском Союзе, в том числе ЛТП и систему общественного порицания. 

Кроме этого, Кузнецов в качестве одной из причин появления насилия в семьях назвал 

большое количество жестокости на телевидении. 
 

Красная весна 
 

https://rossaprimavera.ru/news/4982806a                                                       15 января 2020 г. 11:02 

Проректор ЗабГУ: стране нужны ЛТП, а не закон о семейном насилии 
 

Для борьбы с семейным насилием необходимо возродить советскую систему лечебно-

трудовых профилакториев (ЛТП), заявил проректор Забайкальского государственного 

университета (ЗабГУ) по социальной и воспитательной работе Виктор Кузнецов 14 января 

на круглом столе в Общественной палате Забайкалья, сообщает Сетевое издание Zabnews. 

В Общественной палате Забайкальского края прошел круглый стол, на котором обсуждался 

законопроект «О профилактике семейно-бытового насилия в Российской Федерации». Кузнецов в 

своем выступлении поставил под сомнение необходимость введения такого закона и предложил 

вспомнить советскую практику борьбы с насилием в семье. 

Он отметил, что насилие в семье происходит часто на фоне алкоголизма. И в СССР после 

трех предупреждений любителей спиртного и рукоприкладства отправляли в ЛТП, где их лечили 

от алкоголизма. Он предложил возродить такой опыт. 

«Если вернуть ЛТП, нам только спасибо скажут», — заявил Кузнецов. 
 

https://rossaprimavera.ru/news/3a4cd773                                                       13 января 2020 г. 06:53 
 

Снос советской мозаики с Дома радио в Чите объяснили ее аварийностью 
 

Советскую мозаику на стене здания Дома радио в Чите снесли из-за аварийного состояния ее 

конструкции, заявил руководитель ГТРК «Чита» Игорь Кунгуров 13 января, сообщает ИА 

«Чита.Ру». 

На демонтированной мозаике была изображена цитата Ленина: «Газета без бумаги и без 

расстояний будет великим делом». Кунгуров объяснил, что причиной демонтажа была 

аварийность конструкции мозаики и возможность ее обрушения. 

Кунгуров также отметил, что мозаику пытались спасти до последнего, но это оказалось 

невозможным. 

Напомним, 2 января профессор Забайкальского государственного университета Олег 

Корсун сообщил, что мозаика на Доме радио сбита, и на ее месте висит баннер с копией 

мозаики. Он назвал это «торжеством симулякров». 

Напомним также, проблемы с состоянием советских мозаик отмечаются и в других городах 

России. Где-то с ними поступают бесцеремонно, фактически уничтожая или изменяя до 

неузнаваемости, как, например, в Нижнем Новгороде. 
 

Regnum 
 

https://regnum.ru/news/2827055.html                                                               13 января 2020, 06:21 
 

Учёные опровергли информацию о дзеренах в Забайкалье 
 

Учёные Даурского заповедника сочли необходимым опровергнуть информацию 

относительно краснокнижных дзеренов, которые с наступлением холодов массово мигрировали из 

Монголии в Забайкалье и якобы стали причиной нападения волков на домашний скот. В 

официальном сообщении по этому поводу сказано, что приход дзерена с нападением волков на 

сельскохозяйственных животных не связан. 

Опросив животноводов на 80 стоянках четырех районов, учёные пришли к выводу: 

абсолютно все из опрашиваемых, при разном отношении к дзерену и волку, говорят, что каждую 

осень с массовым появлением дзеренов из Монголии нападения волков на скот почти 

прекращаются. 

<…> Свое мнение на странице Facebook высказал также кандидат биологических наук, 

профессор Забайкальского государственного университета Олег Корсун: 

https://rossaprimavera.ru/news/4982806a
https://rossaprimavera.ru/news/3a4cd773
https://regnum.ru/news/2827055.html
https://regnum.ru/news/2020-01-13.html
http://daurzapoved.com/index.php/ru/novosti/nauka/1132-migratsiya-dzerenov-umenshaet-napadenie-na-domashnij-skot-a-ne-naoborot
https://www.facebook.com/profile.php?id=100007336593796&__tn__=%2CdC-R-R&eid=ARDnmSfJd0jm3FHj1Tx_Xv1pgwVnrd85yIm6HRJT7Xnzd4dSGiM819XzYsV6P-uFBlqxNFGsaKT1Bqby&hc_ref=ARSChh_UBRRa8dmAMmhbsS3GNW5UDx0pOieUwIg_2zVlH2f6ltKpiqhg8cO7p6TDl10&fref=nf
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«Так обычно и бывает. Какой-нибудь скандалист с завистью смотрит на пасущихся 

дзеренов, которых ему нельзя пострелять на халяву. Что бы придумать? А давай начнём 

распускать слухи, что от дзеренов сплошной вред: припишем им ящур, вытаптывание 

пастбищ и приход волков. Начнём писать жалобные письма губернатору. Авось он поверит 

на слово и не догадается обратиться к специалистам, которые способны внятно разъяснить 

и про ящур, и про волков». 

Напомним, дзерены (или краснокнижные зобатые антилопы) стали регулярно заходить в 

Россию из-за относительно хороших кормовых условий. Ранее сотрудники Даурского заповедника 

отмечали рекордное увеличение численности дзеренов, мигрирующих из Монголии в 

Забайкальский край. 
 

АИС 
 

http://vg-news.ru/n/142348                                                                      10 января 2020 года в 10:22 
 

Молодой учёный ХГУ изучил влияние миграции на мировоззрение жителей Южной 

Сибири 
 

В Хакасском госуниверситете стало больше на одного молодого учёного. Преподаватель 

вуза Алексей Евдокимов защитил диссертацию на соискание степени кандидата философских 

наук. 

Защита диссертации «Этнокультурная идентичность в условиях внешнего миграционного 

давления (на примере жителей республик Южной Сибири) молодого учёного ХГУ, выполненной 

под руководством завкафедрой философии и культурологии института экономики и управления 

вуза Марата Чистанова, состоялась на базе Забайкальского государственного университета. 

Исследовательская работа велась с 2014 года, когда Алексей Игоревич поступил в 

аспирантуру вуза по направлению «Культурология»… 
 

«Радио России» 
 

http://gtrkchita.ru/rr_news/?id=7846                                                                       14 янв 2020, 14:08 
 

Научно-практическая конференция "Региональные СМИ: пути взаимодействия с ауди-

торией" 
 

В конце декабря в Чите прошла научно-практическая конференция, на которой представите-

ли ведущих СМИ региона обсудили вопросы взаимоотношения с аудиторией, интерактивность 

СМИ и опыт работы в социальных сетях. Организатором журналисткой дискуссии выступила 

профильная кафедра историко-филологического факультета ЗабГУ. 

Сегодня мы представим вам некоторые фрагменты состоявшейся дискуссии, тем более что 

для этого есть вполне приятный повод: вчера, 13 января, журналисты отмечали свой професси-

ональный праздник - День российской печати! 
 

Забайкальский рабочий 
 

http://xn--80aacb0akh2bp7e.xn--p1ai/news/media/2020/1/16/dom-s-kolonnami/    16.01.2020 09:49 
 

Дом с колоннами 
 

Любители путешествий давно заприметили, что Чита и Санкт-Петербург весьма похожи по 

облику улиц. А Питер, в свою очередь, как родной братец, напоминает Париж. Если дать волю 

фантазии в этих дерзких сравнениях, можно додуматься и до того, что забайкальская и 

французская столицы родственники! Ну, дальние, конечно же… 

Читу с европейскими городами России и зарубежья роднит именно архитектура. Например, 

дома, украшенные колоннами. Наши корреспонденты собрали для читателей коллекцию таких 

зданий: от центра города «до самых до окраин». Их набралось более 20. 

<…> Факультет 

Было бы странным, если бы старинное здание исторического и филологического 

факультетов ЗабГУ по ул. Чкалова, 140 не оказалось в нашем списке домов с колоннами. 

Ранее здесь находилась первая читинская женская гимназия. Здание построено в 1907–1909 

годах по проекту архитектора Г.В.Никитина, в стиле позднего классицизма, сообщает 

«Энциклопедия Забайкалья». В декоре второго этажа использованы полуколонны. В здании с 

августа 1941 по октябрь 1945 располагался эвакогоспиталь № 1479. А в наши дни здесь учатся 

журналисты, филологи и историки… 

 

http://vg-news.ru/n/142348
http://gtrkchita.ru/rr_news/?id=7846
http://забрабочий.рф/news/media/2020/1/16/dom-s-kolonnami/
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«Забайкальский рабочий» № 3 от 15 января 2020 года 
 

«Россия – страна возможностей» 

Заметка о выигранных забайкальцами грантовых конкурсах Росмолодежи. Среди 

победителей – проекта ЗабГУ. 

 

«АиФ – Забайкалье» № 1-2 от 9 – 14 января 2020 года 
 

«Проекты-победители» 

Заметка о выигранных забайкальцами грантовых конкурсах Росмолодежи. Среди 

победителей – проекта ЗабГУ. 

 

«АиФ – Забайкалье» № 3 от 15-21 января 2020 года  
 

«Комбинату не быть?» 

В материале о закрытии проекта по созданию Амазарского целлюлозно-бумажного 

комбината приводится комментарий профессора ЗабГУ Олега Корсуна. 

 

«Эффект» № 3 от 14 января 2020 года 
 

«Москву штурмом не возьмешь» 

Статья о проблеме оттока населения в Забайкалье. Одним из героев выступает бывший 

преподаватель ЗабГУ, переехавшая в Москву. 

 

«Читинское обозрение» № 3 от 15 января 2020 года 
 

«И из школы выпуститься, и в вуз поступить» 

Материал сотрудника Приемной комиссии ЗабГУ Михаила Корякина для абитуриентов. 
 

«Говорите по-русски»  

Совместный проект «ЧО» и кафедры русского языка и методики его преподавания 

факультета филологии и массовых коммуникаций ЗабГУ. Автор публикации – доцент кафедры 

русского языка и методики его преподавания ЗабГУ Елена Филинкова. 

 

 

 

 

 

Рассылки по внешним СМИ: 
 

13 января – поздравление с Днем российской печати 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


